

# INFO PUBLIK

## Tempatkan Pengurus Terbaik, Dedi Candra: Golkar Siap Kembalikan Kejayaan Seperti 2004

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INFOPUBLIK.CO.ID](http://BUKITTINGGI.INFOPUBLIK.CO.ID)

Feb 3, 2022 - 23:19



*Ketua DPD Golkar Kota Bukittinggi Dedi Candra, S.H*

BUKITTINGGI-- DPD Partai Golkar dibawah kepemimpinan Dedi Candra, S.H pasca di SK-kan enam bulan lalu, tepatnya 31 Juli 2021, Partai Golkar langsung tancap gas guna mengembalikan kejayaan menjadi Partai pemenang Pileg

seperti 2004.

Hal ini disampaikan Sekretaris DPD Partai Golkar Kota Bukittinggi, Muhammad Hidayat, S.T, dikantor Golkar Birugo Bukittinggi, pada Kamis (03/02) bahwa kepengurusan berjalan yang baru 2021-2025.

Disampaikan Hidayat, adapun program yang sudah kita laksanakan secara internal terlebih dahulu, tentu konsolidasi organisasi- organisasi kita sudah mengadakan musyawarah Kecamatan untuk 3 kecamatan yang ada di kota Bukittinggi.

"Kita juga sudah menyusun kepengurusan Kesatuan Perempuan Partai Golkar(KPPG) Kota Bukittinggi, dan kita juga sudah membentuk struktur Angkatan Muda Pembaharuan Partai Golkar(AMPG)," katanya.

Menurutnya, secara struktural kita juga sudah membentuk kelompok pengajian Al Hidayah, ini adalah hasta karya dalam rangka merekrut dan menampung ibu ibu kita di bidang keagamaan ini juga sudah terbentuk tiga di tingkat kota dan kecamatan yang ada di kota Bukittinggi

Kalau secara eksternal pada saat sekarang ini Partai Golkar juga sudah melakukan beberapa kegiatan yang intinya adalah kegiatan yang sifatnya Golkar berbagi kita sudah pernah melakukan ini kepada saudara kita yang tertimpa musibah ada yang kelonggaran ada yang sakit keras.

"Kemarin juga dari fraksi sudah turun untuk melakukan memberikan bantuan terhadap warga Kota Bukittinggi yang mengalami dampak banjir dan untuk program lainnya," jelas Hidayat.

Dan untuk program lainnya juga sudah ada tahfidz beberapa kelompok yang kita lakukan dan alhamdulillah tetap berjalan dan untuk kegiatan milenial rencana kita di kantor DPD Golkar tersebut kita akan mengadakan semacam satu tempat berkumpulnya milenial.

"Untuk kegiatannya, kita coba terlebih dahulu kegiatan di depan kantor Golkar, dengan membentuk suatu wadah dan tempat kumpul pengembangan diri melalui kegiatan seni dan budaya itu rencana kita kedepan," ujar dia.

Ditambahkannya, DPD Golkar Kota Bukittinggi pada saat sekarang ini juga sedang giat-giatnya untuk merekrut anggota kader yang mau bergabung ke Partai Golkar Kota Bukittinggi kita pada saat sekarang, diberikan kewajiban untuk merekrut kaum milenial dan akan kita berikan Kartu Tanda Anggota Partai Golkar (KTAPG).

Kami menghimbau kepada simpatisan masyarakat yang selama ini masih ragu untuk memberikan hak politiknya silahkan bergabung di partai Golkar dan pada saat ini juga partai Golkar sedang menyusun fungsionaris.

"Fungsionaris ini adalah nantinya bakal calon anggota legislatif di kota Bukittinggi fungsionaris ini kita rekrut bisa bisa dari pengurus simpatisan tokoh masyarakat," tuturnya.

Intinya adalah orang-orang pilihan yang akan kita berikan nanti pada Pemilu

tahun 2024 ini. Semua itu kita laksanakan dalam rangka membesarkan partai Golkar dan kita bertekad partai Golkar di kota Bukittinggi akan kita kembalikan kepada masa jaya nya seperti tahun 2004 yang lalu dimana partai Golkar sebagai pemenang

Dan target kita ditahun 2024 kita target maksimal untuk menang di kota Bukittinggi tapi kalau hal tersebut kita terapkan secara bersama

"Kita yakin target itu akan tercapai dan minimal target kita itu kita dapat kursi yang lebih daripada yang kita peroleh pada saat sekarang ini, kita menjadi unsur pimpinan ditahun 2024," tutup Hidayat.

Susunan Pengurus DPD Partai GOLKAR Kota Bukittinggi

1. Ketua DEDI CANDRA, S.H.e
2. Sekretaris Muhammad HIDAYAT, S.T.
3. Bendahara YURNAL, S.E
4. Ketua PD AMPG Zikra Hermana Putra (Ketua Milenial).